

## **Condena CEA Hechos Violentos de Vándalos**

**Exige a las autoridades hacer vigente régimen de derecho**

**Golpeadores pagados agreden policías y personal del CEA**

**Fuerzas del orden actuaron con responsabilidad y respeto a DH**

El Centro Ecológico de Akumal (CEA) condena con toda energía la violencia que ayer domingo provocaron golpeadores pagados y vándalos de pseudocooperativas y comerciantes ambulantes en contra de su personal, patrimonio y hasta de elementos de la policía, agredidos a palos y piedras.

Con toda determinación, el CEA exige a las autoridades municipales, estatales y federales su inmediata intervención para hacer valer el régimen de derecho que debe existir a los largo y ancho del país, para poner en orden a los agresores, mismos que desde hace años perturban la tranquilidad de la zona, afectan la imagen turística de Akumal y dañan la ecología de la Bahía.

En la agresión de ayer se observó la presencia de personas ajenas a esta comunidad provenientes de Cancún, quienes conjuntamente con vándalos con la cara cubierta y armados con machetes, bombas molotov, palos y piedras provocaron la violencia, el incendio de dos patrullas, una palapa y amenazas de linchamiento al Delegado Municipal de Akumal, Abraham Rejón.

Cabe señalar que la movilización fue promovida para la agresión desde el 4 de mayo por medios de las redes sociales, por lo que ni siquiera la presencia de un destacamento de la policía municipal, en el lugar, frenó a los agresores que se lanzaron contra los uniformados al grado de lesionar al director operativo de la policía municipal, Juan Ariel Rodríguez.

A pesar de la agresión los elementos policiacos actuaron con responsabilidad y respeto a los derechos humanos de los violentos.

El CEA, que en ningún momento ha cerrado el paso por su propiedad, reitera de manera enfática que se cuenta con toda la documentación legal que acredita la legítima propiedad privada del predio atacado este domingo sin razón alguna.

El sábado pasado, lancheros y comerciantes informales de la zona organizaron sin permiso de las autoridades de CONAPESCA, capitanía de Puerto ni CONANP, un torneo de pesca en la Bahía, declarada zona de refugio pesquero y área natural protegida, con lo que demuestran el poco interés y respeto que tienen al medio ambiente y su debida conservación.

El CEA no permitirá que la propiedad privada que le alberga siga siendo atacada, afectada, ni amenazada por grupo de vándalos que buscan aprovechar el periodo electoral para “llevar agua a su molino”, pero lo único que logran es afectar una justa cívica indispensable para elegir en paz y en democracia a nuestros gobernantes.

Esperamos que, por fin, la autoridad ponga orden y cumpla con las leyes.

**ooOoo**